



## CHAPITRE 295

## CHAPTER 295

LOI ÉTENDANT LES DISPOSITIONS DE  
LA LOI CONCERNANT L'ORGANISATION  
DES COMPAGNIES DE GAZ ET D'EAU  
AUX COMPAGNIES DE LUMIÈRE  
ÉLECTRIQUE

AN ACT RESPECTING ELECTRIC  
LIGHT AND WATER COMPANIES

Titre  
abrégé.

**1.** La présente loi peut être citée sous le titre de *Loi des compagnies de lumière électrique et d'eau*. S. R. 1925, c. 233, a. 1.

**1.** This act may be cited as the *Electric Light and Water Companies Act*. R. S. 1925, c. 233, s. 1. Short title.

Disposi-  
tions ap-  
plicables.

**2.** Les dispositions de la Loi des compagnies de gaz et d'eau (chap. 294) régissent l'organisation des compagnies de lumière électrique et d'eau, et l'article 9 de la Loi des compagnies de télégraphe (chap. 297) s'applique à la construction des lignes de transmission d'électricité. S. R. 1925, c. 233, a. 2.

**2.** The provisions of the Gas and Water Companies Act (Chap. 294) shall govern the organization of electric and water companies, and section 9 of the Telegraph Companies Act (Chap. 297) shall apply to the building of lines for the transmission of electricity. R. S. 1925, c. 233, s. 2. Provisions to apply.